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РЕШИЛИ  ПЕРЕЙТИ   НА   ДВУХСМЕНКУ
Первый гад новой пятилетки

коллектня животноводов иа-

шег» совхвза «Аврооа» закон-

чил с корвшммя показателями.

Плановое задание по надою

молока значительно перевыпол-

неяо. В общий успех внесли

своя долю и доярки нашей
фермы Рудно (новый двор).
Годовой план по надою мо-

лока мы завершили раньше на-

иечеянаго срока. Я, например,
от каждой коровы обслужива-
емой группы надоила по 3.596
килограммов молока. Успех
ие пришел сам по себе. Потру-
дились в полную силу. Свой
рабочий день на ферме орга-

низую с таким расчетом, что-

бы продолжать увеличивать

продуктивность дойного стада.

Во втором году пятилетки обе-
щаю еще выше поднять на-

дой. Повышенные обязательст-
ва взяли и мои товарищи по

ферме Зинаида Ивановна Гай-
дукова,      Надежда    Ивановна

Радионова, __ Александра Ива-
новна Кулинич, Надежда Ива-
новна Семенова и другие. На-
меченное претворяем в жизнь.

К решению вопросов орга-

низации труда подходим твор-

чески. В настоящее время изу-

чаем опыт работы передовой
фермы нашего отделения Ду-
бок, которая перешла на двух-

сменную работу. В день два

выхода на скотный двор вме-

сто трех — это же просто

здорово! У каждой доярки бу-
дет больше свободного време-

ни. Сейчас готовимся перехо-

дить на двухсменку. В связи

с таким важным моментом в

нашей трудовой жизни хочу

остановиться на трудностях,

которые мешают нам в какой-
то степени внедрить новую ор-

ганизацию труда. Нередко слу-

чается так, что во время дой-
ки прекращается подача элект-

роэнергии. В таких случаях

коров приходится выдаивать

вручную. А если такое случит-

ся во время, когда мы уже

внедрим у себя на ферме двух-

сменку? Одной доярке обслу-
жить сдвоенную группу жи-
вотных будет не под силу. На
это обстоятельство должны об-
ратить самое серьезное внима-
ние руководство и специалисты

нашего хозяйства, начальник

Сланцевского района Кинги-
сеппских электрических сетей
«Ленэнерго» С. Д. Коидрахин.

Как только будут устране-

ны подобные неурядицы, наш

коллектив сразу же перейдет
на двухсменную работу. Меж-
ду собой мы уже договорились,

кто с кем будет обслуживать
сдвоенную группу. Лично, я бу-
ду работать вместе с Н. И. Ра-
дионовой. Уверена, что пере-

ход иа двухсменку позволит

нам еще выше поднять про-

дуктивность дойного стада,

добиться   новых   успехов.

Т. НИКИТИНА,
дцирка.

ПОД
БУДУЩИЙ
УРОЖАЙ

' В эти дня механизаторы совхо-

<а «Сланцевский» ведут подкорм-

ку сенокосных угодий минераль-

ными удобрениями.. На рассеве

удобрений «собенно отличился

тракторист Евгений Павлов. Сей-
час он трудится на отдаленных

покосах в районе Темниц и Пу-
стого Конца. Здесь он произвел

рассев удобрений на площади бо-
лее 400 гектаров.

|

В районе деревни Пелеши до-

ставкой и разбрасыванием удобре-
ний занимаются . механизаторы

Сергей Дмитриев и Иван Николаев.

Подкормку лугов ведет также

бригада полеводов, возглавляемая

Александрой Спиридоновой. В ме-

стах, где нет возможности приме-

нжть машины, подкормка осуще-

ствляется вручную.

Одновременно на поля хозяйст-
ва под пропашные культуры за^

возится удобрительный торф. Его
доставляют водители Сланцев-
ского объединения «Сельхозтех-
ника». На поля в районе дере-

вень Большие Поля, Перево-
лок, Степановщина уже завезе-

но более трех тысяч тонн удоб-
рительного торфа Березовского бо-
лота. Всего на поля «Сланцевско-
го» будет вывезено 10 тысяч тонн

В.   ПЕТРОВ.

Первый участок Ленинградского монтажного управ-

ления треста «Севзапэлектромонтаж».
Здесь трудится много хороших специалистов. В

числе лучших людей участка называют имя элект-

рослесаря Геннадия Михайловича Удальцова. В коллек-

тиве он является наиболее высококвалифицированным

специалистом.

На снимке: электрослесарь Г. М. Удальцов.

Фото Ю. Власова.

Подготовка к 50-летию образования СССР проходит

под воздействием идей и решений XXIV съезда КПСС.
Огромный трудовой и политический подъем, с которым

трудящиеся выполняют начертанные съездом планы, с

новой силой демонстрируют морально-политическое един-

ство нашего общества, монолитную сплоченность партии

и народа, нерушимую дружбу и братское сотрудничество

всех народов великого Советского Союза. Идеи съезда

способствуют дальнейшей консолидации мирового социа-

листического содружества, коммунистического и рабо-
чего движения, оказывают благотворное влияние на всю

международную обстановку, на укрепление мира и безо-

пасности народов.

(Из Постановления ЦК КПСС «О подготовке к

50-летию образования Союза Советских Социалисти-
ческих республик»).

Рассказы   о   бригадирах

ТАМ,   ГДЕ   ТРУДНО
К посадочной станции из глу-

бины штрека, поблескивая фара-
ми, подходил пассажирский поезд.

—   Наконец-то прибыли, —

сказал кто-то из горняков. Из го-

лубоватых вагонов один за другим

стали выбираться шахтеры.

—  Ну, как там? — любопыт-
ствовали прибывшие, здороваясь с

шахтерами, окончившими смену.

—  Машины хандрят. С порож-

няком туго, — отвечая на при-

ветствия, жаловались проходчики.

—  Черт бы побрал этих ре-

монтников! — оправдывался ма-

шинист погрузочной машины. —

Опять машина стала.

—   Макара им нашего, быстро
научил бы, как работать надо, —

услышал я за спиной спокойный
голос. — Все у них не так: то

«дно не выходит, то другое не по-

лучается, детсад какой-то, а не

бригада.
—   Да, наш бригадир показал

бы, как брать двумя забоями по

четыре цикла, — поддержал его

другой макаровец. — Мы семь

циклов берем, и как огурчики.

С Василием Ивановичем Мака-
ровым я знаком около шестнадца-

ти лет. Но эти отзывы меня про-

сто удивили. Прошедший большую
•школу мужества в подземных ус-

ловиях, Василий Иванович уже не

один год руководит проходческой
бригадой.

—  Мужик с огоньком, — от-

зываются о нем шахтеры. — Ло-
дырей в бригаде не держит.

Везде он первым. Кроссинг ли

надо пройти или еще какое слож-

ное дело сделать — бригадир всег-

да там, где труднее.

—  Как у вас с государствен-

ным планом? — поинтересовался

я на днях у бригадира, выходив-

шего из комбината шахты «Ленин-
градская».

—   С плавом порядок, —

скромно . сказал бригадир. — Де-
ло за порожняком.

—  Сколько вам нужно в смену

порожняка, чтобы выполнять плав

и социалистические обязательства?
Василий Иванович, немного

подумав, твердо сказал:

—   Две партии Яо двенадцать

больших вагонов хватит, если

проходим разрезки. Этого доста-

точно на семь циклов. Но мы бу-
дем проходить сборный штрек,

следовательно, нужно на две сме-

ны шестьдесят вагонов.

—  Как у вас с людьми?
—   Полный порядок. Плохих

нет. Главное, — сказал он в за-

ключение нашего разговора, —

все дело в порожняке. Будет по-

рожняк, будет и план.

Бригада эта была одной из пе-

редовых на шахте. Об этом евн-,

детельствовала групповая фото-
графия на доске показателей. Око-
ло двух лет тому назад бригада
стала скоростной. Возглавляет ее

В. И. Макаров. Он — молодой
коммунист. Хорошо знает вс»

сложность работ в подземных ус-

ловиях. Нет сомнения, если кол-

лектив обеспечат порожняком, он

снова займет свое место в числе

первых.                    А. ЕГОРОВ,
шахтер.

ЗНАМЕНА— ПОБЕДИТЕЛЯМ
Состоялось расширенное заседа-

ние профсоюзного комитета ком-
бината «Сланцы». Подведены ито-
ги соревнования за Январь.

В стартовом месяце второго го-
да пятилетки среди основных

технологических цехов предприя-

тия победителем вышел коллектив
цеха дефеноляции. Решено оставить

за ним переходящее Красное знамя,

завоеванное в декабре прошлого
года, и выдать первую денежную
премию. Второе место присуждено
коллективу компрессорного цеха.

В соревновании транспортных
цехов победил коллектив работ-'
ников канатных дорог. Ему при-
суждено переходящее Красное
знамя.

Среди ремонтных цехов лучших
результатов достиг коллектив
электроцеха. Его победа отмечена
также достойно.

Коллективы передовых цехов.
добиваются успехов и в феврале.
Так, в цехе дефеноляции план по
выпуску основного продукта — ду-
бителя был выполнен уже в нача-
ле третьей декады. До конца меся-
ца будет выработано около 50
тонн сверхплановой продукции.

Хорошо идут дела и в других
цехах, завоевавших первенство ■
социалистическом соревновании.
Люди повседневно стремятся за-
креплять достигнутое, добиваться
новых успехов.

ВКЛАД   КИРОВЦЕВ
Хорошо начали второй год пятилетки труженики шахты имени

С. М. Кирова. В январе и феврале они досрочно выполнили месячные
планы, выручая остальные шахты сланцевого бассейна.

На счету кировцев за два дня до конца февраля уже было около
пяти тысяч тонн сверхпланового сланца. Большая доля в этом — вклад
коллектива второго участка, где добыто более четырех тысяч тонн дб-
полнительио. Впереди других бригад идет коллектив, возглавляемый
К. Г. Бегуновым. Сверх плана добывают сланец бригады А. Ф. Федор-
ченко, В. М. Михайлова, Н. И. Лецко, Н. А. Панова.



В ТРЕХ НАПРАВЛЕНИЯХ
С отчетно-выборной конференции Сланцевсного отделения ВООПИН

Богата историческими памятни-
ками наша сланцевская земля. Как
мы храним то, чем уже отметили

былую славу народа, как ведем

поиск того, что еще не увековече-

но, как используем памятники ис-

тории и культуры в воспитании

подрастающего поколения? Боль-
шой творческий разговор об этом

состоялся .на проходившей недав-

но в Доме культуры горняков от-

четно-выборной            конференции
Сланцевского отделения Всерос-
сийского общества охраны памят-
ников истории и культуры

.(ВООПИК).
В своем отчетном докладе пред-

седатель Сланцевского отделения

общества Н. А. Лакеев отметил

три направления, по которым

строилась работа совета и всех

первичных организаций общества:
привлечение широосих слоев насе-

ления к активному и непосредст-

венному участию в охране памят-
ников истории и культуры, содей-
«твие государственным органам в

этой их работе, пропаганда сре-
ди населения знаний о памятни-

ках, воспитание на этой основе
любви к Родине, к ее истории, ува-

жения к труду и таланту народа.

Докладчик подробно рассказал о

том, что делается по каждому из

этих направлений.
Большую и миогогранную рабо-

ту проводит первичная организа-

ция общества, созданная в За-
гривской     школе.      Председатель

этой организации К. И. Толма-
чева говорила в своем выступле-

нии о том, что еще в 1968 году

в школе был открыт краеведческий
уголок. Учащиеся под руководст-

вом преподавателей собирают ма-

териалы по истории деревень. Они
побывали в каждом населенном

пункте на территории Загривского
сельсовета, слушали рассказы об
истории создания первой партий-
ной ячейки, первого кйихоза, ве-

дут поиск материалов о героях

гражданской и Великой Отечест-
венной войн. Собран богатый ма-

териал, который требует обобще-
ния и документального подтверж-

дения.

Об опыте использования памят-

ников истории и культуры в воен-

но-патриотическом         воспитании

учащихся рассказала председатель

первичной организации школы № 2
Л. И. Тасане. У них составлен

двухлетний план действий, преду-

сматривающий специальные фор-
мы и методы использования мате-

риалов по истории родного края

на уроках и воспитательных часах.
— Невозможно подготовить

урок истории, — говорит она, —

не прочитав соответствующие ма-

териалы из местной газеты. Хоте-
лось бы, чтобы в «Знамени труда»

больше рассказывалось об истории
нашего края, о памятниках.

О большой работе совета пер-

вичной организации ВООПИК на

комбинате «Сланцы»      рассказала

член совета М. Г. Косенкова. На
предприятии создано 20 первичных

организаций, членами которых ста-

ли 1.164 химика. Только за прош-

лый год организация выросла на
100 человек. В цехах оборудованы
информационные уголки, прово-

дится организационная и воспита-

тельная работа.
Делегат конференции Н. Д. Сим-

ченков поднял вопрос о необходи-
мости большей согласованности в

действиях отдельных первичных

организаций ВООПИК и других

органов при поиске и обобщении
материалов.

На конференции выступили так-

же делегат первичной организации

ВООПИК школы № 4 Е. М. Орло-
ва,         ответственный секретарь

Сланцевского отделения общества
С. А. Пронин, председатель совета

общества охраны природы Я. В.
Кулаков, ответственный секретарь

Ленинградского областного отде-

ления ВООПИК Е.  Е. Петренко.
Делегаты конференции приняли

решение, направленное на даль-

нейшее улучшение работы отделе-

ния. Избран новый состав его со-

вета.

Председателем совета Сланцев-
ского отделения общества охраны

памятников избрана Г. Ё. Про-
кофьева, заместителем председате-

ля совета — Н. А. Лакеев, ответ-

ственным секретарем отделения —

С. А.' Пронин.
И. СТЕПАНОВ.

МЕ1ДШР0Ш1 ГОД ЕНИРЙ

ВПЕРЕДИ СОРЕВНУЮЩИХСЯ
Хороший темп взяли доярки

фермы Руоско совхоза «Старо-
польский» во втором году пяти-

летки. Здесь досрочно выполнено
январское задание. На ферме уже

подсчитали, что план февраля бу-
дет выполнен на три дня раньше.

Лучших результатов на ферме до-

биваются Лидия Григорьевна Ба-
ранова и Тамара Ильинична Фро-
лова. За месяц и 20 дней Лидия
Григорьевна получила от каждой
коровы по 381 килограмму молока,

что на 17 килограммов превышает

надой за соответствующее время

прошлого года. Еще выше резуль-

тат у Фроловой. В расчете на ко-
рову Тамара Ильинична надоила

по 560 килограммов молока, по

сравнению с тем же периодом

прошлого года также обеспечила
прибавку в надое. Повышает про-

дуктивность обслуживаемой груп-

пы коров доярка Антонина Ива-
новна Медведева.

В этом году каждая  из доярок

фермы Русско взяла обязательство
получить от каждой коровы по

ЗЛЮО килограммов молока. Слова
подкрепляются конкретными дела-

ми.

— Доярки фермы Русско проду-

манно организуют свой труд, ма-

стерски ведут уход за животными,

— говорит главный зоотехник сов-

хоза Татьяна Николаевна Росля-
кова.

Большой дружбой, слажен-

ностью отличается коллектив фер-
мы. Доярки сообща решают все

вопросы.
В.  ПЕТРОВ.

По предложению Советского
Союза XVI сессия Генеральной
конференции ЮНЕСКО объявила
1972 год Международным годом

книги. Его задачи: помочь в раз-
витии и распространении образо-
вания и научных знаний, укрепить

взаимопонимание между народа-

ми путем культурного сотрудни-

чества, сделать книгу более до-
ступной, усилить ее роль в борь-
бе народов за социальный про-

гресс, национальное освобождение,
за  мир.

По словам К. Маркса «Книга
живет в народе и честно делит

с ним его надежды и тревоги, его

любовь и ненависть, его радости и

горести». Книга всегда была, есть

и будет лучшим и самым посто-

янным другом человека. Она ве-

дет его в путь к знаниям, являет-

ся источником бодрости духа и
наслаждения. «Читать — это не

только узнавать факты. Читато
— значит вырабатывать вкус,

постигать прекрасное» (К. Федин).
Вся работа в этот год будет

направлена на дальнейшее улуч-

шение развития издательского

дела, широкое распространение

книги среди населения.

В этом огромной важности ме-

роприятии наша страна принима-

ет самое активное участие. И это

понятно. Ведь ее по праву назы-

вают великой книжной державой.

Более двухсот издательств у нас
ежедневно выпускают в свет де-

сятки тысяч книг и брошюр.
До Великой Октябрьской ре-

волюции многие народы Россиа
не имели своей письменности. За .

годы Советской власти все они

ликвидировали неграмотность. Ог-
ромными тиражами сейчас выхо-

дит литература на 89 языках на-

родов нашей многонациональной
Родины.

По всей стране будут проведе-

ны  книжные выставки,    ярмарки,

месячники и Недели книги,   чнта-,

тельские конференции.
Наша страна проведет ряд вы-

ставок за рубежом, обменяется
литературой с другими странами.

Так, между Советским Союзом и

Болгарией уже прошел такой об-
мен. Это укрепляет дружеские

отношения, культурные связи меж-

ду народами всех стран.

В период Международного года

книги библиотеки нашего района
будут проводить работу совмест-

но с комсомольскими организаци-

ями. В марте пройдут месячники

по привлечению молодежи к чте-

нию вообще, а также к разно-

стороннему чтению. Детские биб-
лиотеки под девизом: «Междуна-
родный год книги» проведут Не-
делю детской книги.

Н. ДОЛГОВА,
библиотекарь.

ОБЪЯВЛЕН   ОТКРЫТЫЙ   КОНКУРС
В Стругокрасненском районе

Псковской области у села . , Ни-
колаево намечено соорудить па-

мятник партизанской славы.

Исполком Ленинградского обла-
стного Совета объявил по согласо-

ванию с исполкомами Нсковского
и Новгородского областных Сове-
тов открытый конкурс на разра-

ботку проекта этого  памятника.

Утверждены условия конкурса.

Председателем жюри конкурса ут-

вержден народный художник

СССР М. К. Аникупшн.
(ЛеиТАСС)

Партизаны и подпольщики Ле-
нинградской, Псковской и Новго-
родской областей в годы Великой
Отечественной войны оказали

войскам Ленинградского, Волхов-
ского и Северо-Западного (фронтов

значительную помощь в разгроме

вражеских войск. За отвагу, му-

жество и героизм, проявленные в

борьбе с фашистскими захватчика-

ми, более 7 тысяч партизан и под-

польщиков награждены орденами

и медалями СССР, а 19 народных

мстителей удостоены звания Ге-'
роя Советского Союза.

Г

„В   ОБЛАКАХ  ПАРА и

Под таким заголовком в газете «Знамя
труда» 18 января была опубликована за-

метка рабкора С. Кораблева. В ней говори-

лось о недостатках в работе отопительной
системы обогатительной фабрики и о подго-

товке ее к зиме. Вот что ответили редак-

ции по этому поводу начальник шахты

«Ленинградская» В. Глушков и секретарь

партбюро  Г. Федоров:
«Отопительная система обогатительной

фабрики была выполнена по проекту ин-

ститута «Ленгипрошахт» и показала пол-

ную неработоспособность в первый отопи-

тельный сезон 1969—1970 годов при пуске

фабрики в эксплуатацию. Немедленно пос-

ле пуска фабрики и затем регулярно в те-

чение двух лет вся отопительная система

подвергалась реконструкции. В настоящее

время достигнуты удовлетворительные ре-

зультаты.

Факты, изложенные в заметке, имели ме-

сто частично. Действительно, в результате

замены теплоносителя на калориферных

установках корпуса избирательного дроб-
ления бывают случаи выброса пара. В на-

стоящее время приняты меры по ликви-

дации парения. Летом нынешнего года на-

мечается осуществить дальнейшие работы
по реконструкции и ремонту отопительных

сетей обогатительной фабрики, что позво-

лит  устранить  имеющиеся  недостатки».

2 стр.     29 февраля 1972 года

Учебно-курсовой комбинат шах-

тоуправления является базой по

подготовке специалистов для ра-

боты на шахтах нашего города.

Комбинат располагает отлично

оборудованными кабинетами,   где

есть все, чтобы получить прочные

знания, необходимые горняку при

работе в шахте.

Наш фотокорреспондент побы-
вал недавно в этом коллективе и

сделал два снимка.

НА СНИМКАХ: (слева) учащие-

ся группы мастеров-взрывников

на политзанятий; (оправа) прово-

дит занятия начальник УКК Ни-
колай Иванович Кузовлев.

Фото Ю. Власова.

И     ТАН
30    ЛЕТ

Сегодня коллектив детского

отделения филиала ЦРБ по-

здравит процедурную медсест-

ру Руфину Васильевну Канун-

никову с тридцатилетним ста-

жем работы. Ее работа требует

большого опыта, терпения и

умения. В любое время суток

она спешит к тяжелому боль-

ному. Иногда кажется, что не

медицина, а только ее умелые,

теплые руки спасли малыша.

Привезли в отделение девоч-

ку с воспалением легких. Три-
надцать раз у нее наступала

клиническая смерть. Врачи,
медсестры А. В. Чижова, Л. Д.
Воробьева, И. Г. Абакумова и

Р. В. Кануиникова сделали,

казалось, невозможное. Они
вернули девочке жизнь. Таких
примеров можно привести не-

мало, когда борьбе за жизнь и

здоровье ребенка отдается все. I
И Руфине Васильевне принад-

лежит в этом немалая роль. Она
производит переливание крови,

-плазмы, берет кожные пробы,
делает зондирование. Надо
учесть, что некоторым ее па-

циентам нет еще и года, пред-

ставить, насколько сложно ле-

чить таких.

Руфина Васильевна никогда

не посидит без дела. Если
трудно няне, спешит к ней на

помощь. Она охотно передает

свой богатый опыт нашей мо-

лодежи. Все мы горячо по-

здравляем Руфину Васильевну
с юбилеем и желаем ей здо-

ровья и еще больших успехов в

благородном труде.

КОЛЛЕКТИВ ДЕТСКОГО

ОТДЕЛЕНИЯ.



ПЕРЕДОВИКИ
ЖИВОТНОВОДСТВА

Навстречу VII конференции  рационализаторов

ГДЕ  ВЫ,  СЕЛЬСКИЕ НОВАТОРЫ?

ЛУЧШАЯ ДОЯРКА СОВХОЗА
Давно мечтала доярка с на-

шей фермы Менюши Зинаида
Никаноровна Козлова достичь
заветного рубежа — надоить
от каждой коровы по 4.000 ки-
лограммов молока. Путь к цели
оказался нелегким. Он прошел
у доярки через многие дни на-
пряженного труда. Потребова-
лась большая настойчивость,
чтобы проторить дорожку к по-
ставленной цели. Выступая на
совещании животноводов сов-
хоза в Старопольском Доме
культуры, Зинаида Никаноров-
на сказала:

— Дорогие товарищи! Зада-
ние первого года пятилетки я
выполнила со значительным

превышением: от каждой коро-
вы получила по 4.232 килограм-

ма молока. Сразу скажу, что

каких-то особых секретов в ра-
боте у меня нет. Просто я доб-
росовестно веду уход за жи-
вотными. На мой взгляд, ма-

стерство доярки в том и заклю-
чается, чтобы точно соблюдать
распорядок дня, хорошо гото-

вить корма, до последней кап-

ли выдаивать  каждую корову.

Доярка подробно рассказала
о том, как организует у себя
на ферме уход за животными

своей группы. Зинаида Никано-
ровна подчеркнула значение

индивидуального подхода к
каждому животному с учетом

его особенностей, привычек.
Она посоветовала быть особен-
но внимательными, когда дело

касается ухода за первотелка-
ми.

Мне, как бригадиру-животно-
воду, радостно сознавать, что

Зинаида Никаноровна трудит-

ся на нашей ферме, что ее опыт

поможет поднять продуктив-

ность и остальных групп жи-

вотных. Должна заметить, что

скотный двор у нас старого ти-

па, в расперяжении доярок име-

ются лишь средства малой ме-

ханизации. Но это явление вре-

менное. В недалеком будущем
вступят в строй скотные дворы

с полной механизацией, и труд

доярки будет облегчен. Об этом

хорошо знает Зинаида Никано-
ровна. От нее не услышишь

жалобы на усталость.

— Были бы хорошие корма

под рукой; а труда своего не
пожалею, — говорит доярка.

Она своим каждодневным на-
пряженным трудом доказала,

что и в условиях фермы старо-

го типа, при малой механиза-
ции можно повышать продук-

тивность дойного стада, улуч-

шать производственные показа-
тели. По-настоящему любит
доярка свою профессию, в
работе видит смысл всей
жизни. Подруги по ферме зор-
ко присматриваются к рабоче-
му почерку мастера, учатся у

Зинаиды Никаноровны умению

улучшать вчерашние показате-

ли. Есть у нее «опасная» сопер-
ница по соревнованию. Это
Фаина Ивановна Панкратьева,
которая также загорелась меч-
той о четырехтысячных надоях.

А остальные доярки? Меня,
как заведующую, волнует ра-

бочая судьба каждой из них.

Пришли на ферму новенькие.

Наблюдаю я за их работой, за
тем, как они дойку ведут, и хо-

чется мне найти ключик к
сердцу каждой, разбудить ин-

терес к профессии, любовь к де-

лу.

В этом Зинаида Никаноровна
Козлова мой первый помощник.

Недавно в жизни Зинаиды
Никаноровны произошло радо-

стное событие. На совещании

животноводов ей вручили вым-

пел, на котором золотом горят

слова сЛучшей доярке совхо-
за».

Р. ЖЕЛОБАНОВА,
заведующая фермой Менюши

совхоза «Старопольский».
НА СНИМКЕ: 3. Н. Козлова.

Фото Ю. Власова.

С кажлым годом крепнет эконо-

Кика совхова «Аврора», который
подчиняется Невскому производст-

венному управлению. Это хозяйст-
во, единственное в нашем районе,
занимается выращиванием пле-

менного молодняка крупного ро-

гатого скота. Естественно, что все

это заставляет руководителей сов-

хоза, партийную и профсоюзную
организации уделять первостепен-

«ое внимание вопросам строитель-

ства новых животноводческих по-

мещений, механизации трудоемких

процессов в животноводстве, ук-

репления кормовой базы.
Надо заметить, что за последние

годы в развитии совхозной эконо-

мики сделан заметный шаг: по-

строены хорошие животноводче-

ские помещения с автопоилками и

механизированным удалением на-

воза. В хозяйстве имеется 61
трактор, 30 автомашин. Для семей
животноводов и механизаторов

построены новые многоквартирные

дома, а сейчас строится Дом куль-

туры на ' 220 мест.

Во втором и следующих годах
девятой пятилетки получат даль-

нейшее развитие все отрасли хо-
зяйства. Намечается построить но-

вый животноводческий комплекс с

широкой механизацией трудоемких
процессов приготовления и разда-

чи кормов, доения, удаления наво-

за, что значительно улучшит усло-

вия труда животноводов.

В февральские дни много неот-

ложных дел у совхозных механи-

заторов, которых насчитывается
свыше сотни человек. Часть трак-

тористов и шоферов занята на

подвозке кормов к животноводче-

ским фермам и вывозке органиче-

ских удобрений и торфа на поля, а

остальные совместно с ремонтника-

ми готовят тракторы и сельскохо-

зяйственные машины к весенней
посевной.

Словом, работы в мастерских

хватает всем. Здесь открыто самое

широкое поле для творческой дея-

тельности рационализаторов.
Но вся беда в том, что в совхо-

зе плохо обстоит дело с рациона-

лизацией.
—  Сколько в прошлом году по-

студило рационализаторских пред-

ложений? — поинтересовался я у

главного инженера совхоза. Г. И.
Сизова.

—   Кажется, четыре, — ответил

он.

Об экономическом эффекте и
выплате авторских вознагражде-
ний Г. И. Сизов добавил:

— Экономический результат не

подсчитывали, • а рационализато-

рам выплатили по 10 рублей по

наряду.

В совхозе «Аврора» совершенно

нет никакой работы с рационали-
заторами, а следовательно, и нет

никакого учета поступающих рац-

предложений.
В чем причина затишья? В том,

что с руководства совхоза «Авро-
ра» и рабочкома профсоюза за

этот важный участок работы со-

вершенно никто не спрашивает в

Невском производственном управ-
лении. Поэтому все и успокоились.

А зря! Во всех отраслях совхоз-

лого производства творчество ра-

ционализаторов нужно, как воз-

дух. Без их помощи не решить
проблему механизации трудоемких

работ в животноводстве, в заго-

товке кормов и уборке урожая. Об
этом должны серьезно подумать

руководители совхоза «Аврора» и
председатель рабочкома профсою-
за Н. Е. Сизов.

И. КОНОНОВ.

„СЛУЖУ СОВЕТСКОМУ СОЮЗУ!"
Так назывался детский утренник, посвященный Дню Советской

Армии и Военно-Морского Флота, который прошел в клубе строителей.

Девочки и мальчики, участники художественной самодеятель-

ности, одетые в военную форму, встретили гостей, среди которых был
участник Великой Отечественной войны партизан Василий Алексееви 1 ;

Егоров. Он рассказал ребятам о партизанском движении в Ленинград-
ской, Псковской областях и в нашем районе. Говорил о том, как парти-

заны спускали, под откос немецкие эшелоны, уничтожали фашистские
гарнизоны, как взяли железнодорожную станцию Дедовичи и город
Холм и освободили Сланцы.

Еще больше ребята притихли, когда услышали о делах учеников

Гористииской школы, которые помогали партизанам. Они ходили

в разведку к немцам, а потом все данные передавали партизанам. С
интересом слушали рассказ о сборе продовольствия в тылу врага. В ре-

зультате обоз в 250 подвод был отправлен через линию фронта по

«Дороге жизни» в осажденный Ленинград.
Василий Алексеевич награжден орденом Отечественной войны

I степени, медалями «За оборону Ленинграда»; «За доблестный
труд», «50 лет Советским Вооруженным Силам», «За доблестный труд.

В ознаменование 100-летия со дня/ рождения В. И. Ленина». Сейчас он

на пенсии.

Такой замечательный человек, как Василий Алексеевич, — пример

для детей, и встреча с ним надолго останется в их памяти.

После выступления ветерана силами детского сектора клуба строи-

телей был дан тематический концерт. Ребята послушали в грамзаписи

речь В. И. Ленина «Обращение к Красной Армии», пели песни времен

гражданской и Великой Отечественной войн, читали стихи.

Л. ДОРКИНА,
заведующая детским сектором клуба строителей.

Ульяновская область. Новонайн-
ская ковровая фабрика славится

своими изделиями. Созданные ру-

ками талантливых мастериц, оия
украшают клубы. Дома культуры,
квартиры. Художники фабрики
подготовили около 30 новых об-
разцов.

На снимке: в отделочном цехе.

Работницы ОТК мастер В. Прояо-
рова (слева) и контролер В. Ба-
каева дают «добро» еще одному

готовому ковру.

Фото Ю.  Белозерова.

Фотохронюса ТАСС

ПРЕДОСТЕРЕЖЕНИЕ   ДРУГИМ
Идет очередное заседание комис-

сии по делам несовершеннолетних.

Слушается дело... Дело. Не про-

сто разбирается вопрос, а слуша-
ется дело, в котором фигурируют
акты обследования семьи, сигналы

из милиции, от общественности,
свидетельские показания. На осно-
вании этих документов выносят-

ся решения, порой очень серьез-
ные: ходатайство перед нарсудом

о лишении родительских прав, оп-
ределение трудных подростков в

специальные школы и ПТУ.
Вряд ли потребуется проведение

какого-либо серьезного анализа,

чтобы выяснить причины распада

семей. Все сводится к одному:
пьянство и собственная распущен-

ность.

Комиссия вынесла решение хо-
датайствовать перед народным су-
дом о лишении прав материн-
ства бывшей доярки совхоза
«Старопольский» Е. П. Степано-
вой. Степанова — мать двоих де-
тей. Сын определен в школу-ин-
тернат. А шестилетняя дочка жи-
вет с престарелой бабушкой, ко-
торая к тому же находится в очень
тяжелом состоянии. Эта, с позво-
ления сказать, мать пропивает
буквально все, что есть в доме, в
том числе и пенсию бабушки, на
которую та живет с внучкой. Со
Степановой не раз разговаривали

работники милиции и исполкома
Старопольского сельского Совета.
Ее направляли принудительно на
лечение от алкоголизма. Но все

меры не оказали нужного воздей-
ствия.

Делались неоднократные попыт-

ки вразумить молодую двадцати-

двухлетнюю женщину Н. В. Ле-
сунину. Нигде не работает. Пьян-
ствует. Причем на эти попойки та-

скает и своего двухлетнего ребен-
ка. В прошлом году комиссия хо-

датайствовала перед народным су-

дом о лишении Лесуниной прав

материнства. Тогда суд счел нуж-

ным не прибегать к крайней мере.

И на пьяницу это не подействова-
ло. Теперь дело возбуждается вто-

рично. Надо полагать, что исход

его будет иным.

Хотелось бы, чтобы эти два при-

мера послужили предостережени-

ем и другим отцам и матерям, ко-

торые тоже могут лишиться роди-

тельских прав.

Газета уже писала об А. С. Коз-
ловой. Пьет, не занимается воспи-

танием ребенка. Муж ее Н. И.
Козлов, работающий на шахте

«Ленинградская»,, тоже пьет, ушел

из семьи. Козлова пытается оправ-

дываться, переложить всю вину на

мужа. Но вот акт, составленный
представителями милиции и обще-
ственности.

«21 декабря в доме было холод-

но. Сын с высокой температурой
лежал дома один, а матери до ве-

чера не было дома. Вечером Коз-
лова пришла по вызову в детскую

комнату милиции, но была пьяна

и не стала разговаривать».

А вот еще один документ. Это
объяснительная фельдшера скорой
помощи.

«9 сентября в 21.34 на станцию

«Скорой   помощи» поступил    сиг-

нал: умерла девочка Козлова Ири-
на, 1 месяц.

Выехали через минуту. По ука-

занному адресу никто нас не

встретил. Я постучала в 7-ю
квартиру. Никто не ответил. Дер-
нула за ручку — дверь открылась.

Прошла по квартире, никого нет.

В квартире беспорядок, все раз^

бросано, окна раскрыты. Ребенок
лежит во взрослой кровати на

подушке, завернутый в байковое
одеяльце и пеленку. Вижу, что ре-

бенок мертвый. Развернула ег».

Осмотрела и ушла из квартиры,

никого   не  дождавшись».
Фельдшер скорой помощи от-

правилась на поиски Козловой.
Та пришла домой пьяной. Плака-
ла, говорила, что не знает, отчего

умер ребенок:
— Мы вместе спали. А йотом я

пошла и с горя выпила.

Недавно Козлова устроилась иа
работу на обогатительную фабри-
ку. На заседании комиссии она за-

явила, что бросила пить.

Члены комиссии строго преду-
предили Козлову о том, что, еслв

она не встанет на путь исправле-
ния, к ней будут приняты са-

мые строгие меры.

С. ВЛАДИМИРОВ.

29 февраля 1972 года     3 стр.
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СТАРТЫ   ЮНЫХ
Два дня в манеже Ломоносов-

ской детской спортивной школы
проходило первенство Ленинград-
ской области по легкой атлетике

среди юношей и девушек сред-
него возраста. Соревновались по
многоборью: юноши — в шести
видах, девушки — в четырех.

Наш город на эти состязания
выставил семь юношей и трех де-
вушек, и многие из них показали
высокие результаты. Виктор Алек-
сеев {школа №11) стал первым в
веге на 250 метров и с велико-
лепным    результатом    победил в

беге на 750 метров. В сумме мно-
гоборья он занял третье место.

Нина Трохина (школа № 7) побе-
дила в беге с барьерами, дальше

всех толкнула ядро. Она также

стала третьей в многоборье. Такое
же место занял и Володя Алек-
сеев (школа № 11), победивший в

толкании ядра и показавший хо-
роший результат в прыжках в вы-

соту с разбега — 165 сантиметров.

Юра Семенов (школа № 8) побе-
дил в беге на 45 метров, 50 мет-

ров с барьерами и в прыжках в

длину с разбега (5 метров 90 сан-

тиметров). Однако слабое вы-

ступление в толкании ядра и в бе-
ге на 750 метров не позволили

Юрию занять место выше четвер-

того. Четвертым в многоборье
стал и Саша Кубынин (школа
Ла 2), победивший в метании ма-

лого мяча. Хороший результат в

барьерном беге показал Саша
Стружинский (школа № 2).

Следует отметить, что семеро

из десяти наших юных легкоат-

летов по возрасту и в будущем
году смогут принять участие в со-

ревнованиях, что позволит им по-

казать еще более высокие резуль-

таты.

Л. БЕРЕЗИН.

Близится первенство города по
волейболу. Спортсмены цементно-

го взвода давно начали подготов-
%у х этим важным соревнованиям.
Сейчас в спортивном зале нашей
■одшефной школы № 7 вечерами
адут  тренировки.

В секции занимается более 40
человек. Здесь можно встретить
людей разного возраста. Сергей и
Лида Анисимовы, Иван Иванович
Сайгак, Валя Бабажанова, Раиса
Михайловна Иванова, Володя
Анисеиок, Валя Сахань, Люба Со-
колова, Иван Кузьмин — все с
•динаковым увлечением занима-

ется любимым видом спорта. Тре-

К ЧЕМПИОНАТУ ГОРОДА
пирует спортсменов инструктор
физкультуры завода Рая Нестеро-
ва.

Начались игры на первенство
среди цехов завода. 21 февраля
состоялась первая встреча команд
цехов сырьевого и контрольно-из-

мерительных приборов и автома-
тики. В упорной борьбе со счетом
2:0 победу одержали спортсмены

сырьевого цеха.
К встрече на волейбольной пло-

щадке готовятся команды заводо-

управления, лаборатории, цехов

электроремонтного, сырьевого, по-

мола, обжига, карьера известняка.

Закончатся соревнования, и вы-

явятся сильнейшие волейболисты.
Они-то и войдут в сборные коман-

ды завода, которым будет предо-

ставлена возможность защищать

спортивную честь своего пред-

приятия на первенстве города.

А.  БЕДОВА,
инженер по подготовке кадров

цементного завода.

ТРАДИЦИОННЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ
Ежегодно в честь Дня Совет-

ской Армии и Военно-Морского
Флота городской комитет ДОСААФ
■роводнт соревнования на первен-
ство среди школ города по пуле-

вой стрельбе.
Нынче такие соревнования по

стрельбе из пневматической вин-
товки проходили в школе Кг 2.
Каждую среднюю школу пред-

ставляла команда, в составе кото-

рой были 4 мальчика и 2 девоч-
ки.  Стрелки школы   №  1  заняли

первое место, на втором — коман-,
да школы № 3 и на третьем —

школы № 2.
В личном зачете лучшими были

М. Козлов (школа № 1), В. Кули-
ков (школа № 3), Н. Белоус (шко-
ла № 1), Т. Михайлова (школа
№ 3), Н. Никандрова и С. Аста-
хова  (обе из школы № 1).

Команды, занявшие первые три
места, награждены грамотами го-
родского комитета ДОСААФ.

Хорошие условия для   проведе-

ния соревновании создали адми-

нистрация школы № 2 и препода-

ватель второй школы В. Г. Тимо-
феев.

Интерес к стрелковому спорту у

школьников велик, и потому су-

дейская коллегия просит город-

ской комитет ДОСААФ проводить

подобные соревнования не один, а
два раза в год

М. ПАВЛОВ.

Редактор

Н. Т. ГАВРИЛЕНК0

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ВТОРНИК, 29 ФЕВРАЛЯ

9.30 — Программа передач. 9.35
—  Новости. 9.40 — Для школьни-
ков: «На кубок чемпионов».   10.20
—   Цветное телевидение. Художе-
ственный фильм «Дядя Ваня».
12.00 — «Человек и земля». 12.45
—   Цветное телевидение. Играет
оркестр «Голубой экран» под уп-
равлением   Б.   Карамышева.   13.30
—   «Шахматная школа». 14.30 —

14.35 — Новости. 16.30 — Про-
грамма передач. 16.35 — «Нико-
лай Островский». Литературный
портрет. 17.15 — Для школьников:

«Турнир любознательных». 18.00 —

Новости. 18.10 — «Здоровье». 18.40
—   «Запомни 1 песню». 19.00 —

«Ленинский университет миллио-

нов».' 19.45 — Оперетта И. Штра-
уса  —  «Венские  встречи».   Спек-

такль Ленинградского театра му-
зыкальной комедии. 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — Продолжение спек-
такля. 22.50 — «Спортивный днев-

ник». 23.15—23.30 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ВТОРНИК, 29 ФЕВРАЛЯ

9.00 — Программа передач. 9.05
— «Страницы большой дружбы».
Документальный фильм. 16.00 —

Вечерняя программа. 16.05 — «Ак-
туальная камера». 16.10 — «Гостья
из Южной Америки». Научно-по-
пулярный телефильм. 16.25 —

«Мы идем в цирк». Телефильм.
17.30 — «Лицом к лицу». Докумен-
тальный телефильм. 18.00 — Про
грамма передач. 18.05 — «Ак-
туальная камера» (на русском

языке). 18.20 — «Между ударами

сердца».            Научно-популярный
фильм. 18.30 — «И они верят»...

19.00 — «Композитор Родион Щед-
рин».     Музыкальный     телефильм.

РЕСТОРАН «АЛМАЗ»

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
ОФИЦИАНТОК для ра-

боты в пивном баре,
ШВЕЙЦАРА,
ПОСУДОМОИЩИЦ,
УБОРЩИЦ.

СТАНЦИИ РУДНИЧНАЯ

ТРЕБУЮТСЯ

СТРЕЛОЧНИКИ,
СТАНЦИОННАЯ      РАБОЧАЯ

(уборщица).
Обращаться к начальнику

станции Рудничная.

КИНО
ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.

29 февраля     — «Слуги дьявола».

Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29  фев-
раля   —   «Джентльмены    удачи».

Начало в 10, 11.50, 14.20, 16.10,
18.20, 20.10, 22 часа. 1 марта —

для детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 10 часов. «Джентльменм
удачи». Начало в 11.50, 14.20.
16.10,  18.20, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 марта —

«Квартира». Начало в 17, 19, 21
час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ ОБЪЕДИНЕНИЮ

ГРУЗОВОГО АВТОТРАНСПОРТА

ТРЕБУ ШТСЯ
БУХГАЛТЕР-РАСЧ ЕТЧ И К,
РЕМОНТНЫЕ РАБОЧИЕ,
КОЧЕГАРЫ,
СМАЗЧИКИ,
ДИСПЕТЧЕРЫ,      , ,

Обращаться по адресу: ул. Гавриловская, дом М
отдел кадров, телефон № 20-90.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОМУ УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ*

ТРЕБУЮТСЯ
РАБОЧИЕ для направления на курсы огиеуиорщи-

ков  (шамотчиков) в Новокузиецкий учебный комбинат.
За справками обращаться в отдел кадров СМУ.

СЛАНЦЕВСКОМУ ПАССАЖИРСКОМУ
АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
НАЧАЛЬНИК АВТОКОЛОННЫ,
ИНЖЕНЕР-СТРОИТЕЛЬ,
ИНЖЕНЕРЫ И  ТЕХНИКИ автомобильного трМк

спорта,
ДИСПЕТЧЕРЫ со специальным  образованием,
ШОФЕРЫ I и II классов для работы на Автобусах,

маршрутных, дежурных и почасовых,
КОНДУКТОРА,
А Б Т О С Л Е С А Р И,
СМАЗЧИКИ,
ОБОЙЩИКИ,

'    ЭЛЕКТРОМОНТЕР,
КОЧЕГАРЫ,
МАЛЯР-ХУДОЖНИК,
МОЙЩИЦЫ АВТОБУСОВ,
плотники,
КАМЕНЩИКИ,
ШТУКАТУРЫ-МАЛЯРЫ.
С оплатой труда по соглашению:

АВТОЭЛЕКТРИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
КУЗНЕЦЫ,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК.
Обращаться в отдел кадров.     Проезд   автобусами

№№ 1, 2, 4, 11 до автостанции (ул. Баранова, дом № 1).

СЛАНЦЕВСКОМУ   КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ТРЕБ У ЖО Т С Л

ЭКСКАВАТОРЩИК,
ПРЕССОВЩИЦЫ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный завод,

отдел кадров.

СТРОИТЕЛЬНОМУ   УЧАСТКУ № 2   ДСУ-5

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

ЭКСКАВАТОРЩИК на экскаватор Э-«52,
БУЛЬДОЗЕРИСТЫ.
Оплата труда сдельно-премиальная.

Обращаться по адресу:     дер. Сижию, Слаицевскнб район,  ас-

фальтобетонный завод.                    ,

СЛАНЦЕВСКОИ СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ   №

ТРЕ Б У Е Т С Я
11

УБОРЩИЦА.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, ул. Свободы, дом

№11, школа №11.

Газета выходит
по вторникам,  средам,   четвергам,

пятницам  и субботам
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